

1. 動物愛護

	タイトル	意見等
1	犬猫の殺処分	ドリームカーなどと犬猫の殺処分量はまだ可動されているのでしょうか。お願いですので1日も早く可動を止めてください。他県で殺処分ゼロを達成されている県も多くあると思いますのでぜひ参考にされてはいかがでしょうか。
2	死のトラック	街中を走りながら犬猫を殺処分。死にきれない子もそのまま焼却。ショックでとても不愉快めまいがしました。あなた達職員の中に心が痛くなる方は一人も居ないのですか？殺処分反対で声をあげてる方がどれくらいいるか。それ以外にもこんな命を粗末にする日本も各市長村も世界全体が酷すぎる。今回死のトラックの事を知り情けない気持ち悔しく悲しく、こんな気持ちにさせる徳島県今後明るい未来があると思いますか？亡くなった動物達の無念は必ず自分達に返ってきます。 今後の日本徳島県の未来を考えるなら殺す選択では無く生かす方法に頭を切り替えてください。動物達も感情があり痛みはあります。何故簡単な殺す方法しかとらないのか？人間いくらでも考える事ができ行動できるでしょ。どうか税金をこんな形に使わないで。見本となる県になってください。お願いします。どうかお願いします。どうか真剣に考えてください。
3	ドリームカーの撤廃を求めます	徳島では、犬猫の殺処分量をドリームカーという恐ろしい車を使って行なっていると知りました。 何故そんなことをするのでしょうか。 徳島の方々は保健所での殺処分に反対されている方が多く、そのために移動式の車を使って行なっているそうですね。 これは一体、どなたの発案なのでしょうか。 人間は何をやっても良いと思っているのですか？ 何故捨て犬や捨て猫、野良猫がいるのか。 それは人間が簡単に捨てるからです。 全く罪のない命を、いとも簡単に、とても残忍なやり方で殺すなど人間として恥すべき行為です。 地球は人間だけのものではありません。 反対意見を持っている住民の方は沢山いますし、SNSを通して徳島県に行なっているドリームカーによる殺処分量は全国的に知られ、批判されています。 即刻、直ちにやめてください。
4	観光の際	観光で徳島県に行き、地元の方からのお話で犬猫の殺処分量の為に車が走っていると伺いました。 その後、自分でも調べてみましたが、ドリームカーという物らしいですね。 徳島県民ではないですが、その様な話を聞き徳島に対して非常に残念な印象を受けました。 頭数が多いのかもしれませんが譲渡など、やり方は他に沢山あるでしょう。 現に他県では殺処分0を目指している県もあるわけですし、その点徳島県の遅れと言いは悪いですが、残虐性を感じました。 自身の県のイメージダウンを促進させる様な事は早急にやめた方が良いと思い投稿いたします。
5	殺処分について	徳島県知事様　トラックに殺処分機を積み走りながら沢山の犬や猫など殺処分していますね。なぜこんな酷い事が出来るのでしょうか？税金をこんな事に使わないで下さい。命をこんな酷い形で殺すのは間違っていないですか。無駄な命はありません。生かす為に税金使ってください。私は動物の殺処分反対です。知事の権威でされているのですか。動物に優しい地域は人間にも優しいと言われております 今SNSでかなり拡散されております。 どうか動物をもっと大切にしてください。殺される為に生まれてきたのではありません。野犬だって一生懸命生きているのです。この先徳島県が悪いイメージではなく、また将来の子ども達のためにも優しい徳島県になって下さい。こんな残酷、非道な事は早急に廃止して下さいますようお願い申し上げます??期待しております。